



CELEBRAN GRADUACION. Tel Aviv, febrero 22. Un grupo de jovencitas israelíes celebran el final y graduación de un curso de prácticas militares, en Tel Aviv. El grupo total de graduados fue de 800. (UNIFAX II de UPI).

Ley Pondrá Fin al Uso Ilegal de Armas en Nueva York

NUEVA YORK, febrero 23. (UPI).— El Alcalde Edward Koch dio a conocer hoy una propuesta legislativa para proponer fin al uso ilegal de más de un millón de armas de fuego en poder de residentes de esta ciudad y establecer sentencias obligatorias por la posesión, o el uso en un crimen, de un arma no registrada.

Koch, quien por largo tiempo ha estado criticando a numerosos jueces por dictar sentencias leves contra criminales armados, dijo que la propuesta eliminará las sentencias a discreción de los jueces.

El Alcalde también fijó un periodo de gracia de 30 días para que los propietarios de armas sin licencia las entreguen, sin ser castigados, en los precinctos policíacos locales.

“Esta es una advertencia. Es mejor que entreguen sus armas”, enfatizó Koch tres veces durante una conferencia de prensa en la Alcaldía con los cinco fiscales de condados y el Comisionado de la Policía, Robert McGuire.

“Enviará a la cárcel a las personas y propietarios de negocios

—Favor pase a la página 16.

Producción Mundial de Granos Bajará Este Año

WASHINGTON, febrero 23. (UPI).— El Departamento de Agricultura estimó que la producción mundial de granos de este año será de 419.000.000 toneladas, cerca de 4.0 por ciento menos que la cosecha anterior.

La baja en el porcentaje de la cosecha 1979-80 significa que la oferta en los mercados mundiales será de 1.521.000 toneladas menos. El informe señala que la disminución de la cosecha en Argentina y Tailandia, empero, fue casi compensada por la inesperada buena cosecha en China.

Las estimaciones para la pro-

ducción de trigo son de 419.000.000 de toneladas, un por ciento más que las predicciones hechas el mes último. El informe indica que el aumento refleja las revisiones hechas de las 4.000.000 de toneladas en la cosecha soviética y las 2.000.000 de toneladas en China.

En lo que hace a la cosecha de granos de fibra dura, el informe apunta que la disminución del uno por ciento en las estimaciones de 730.000.000 de toneladas de enero último, se debe a las pobres perspectivas en Argentina, Unión Soviética y China.

Satélite para Estudiar las Llamadas Solares E.U.

WASHINGTON, febrero 23. (EFE).— El primer satélite norteamericano para observar las llamadas que emite el sol salió de Cabo Canaveral hacia una órbita de la tierra desde la que captará la información necesaria para descubrir los misterios de esa estrella, se supo hoy.

El “Solar Maximum Mission Observatory”, que pesa 5.200 libras, fue impulsado por un cohete “Delta”, para alcanzar su órbita a 360 millas del Ecuador.

El observatorio solar está dotado de siete instrumentos que permitirán el estudio de los Rayos Gamma, X y ultravioleta que emanan a borbotones del sol cuando éste despierte, de vez en cuando, llamadas que liberan alrededor de 100 miles de millones de kilómetros de energía nu-

clear. Esa enorme cantidad de energía produce, en el planeta tierra, interrupciones en las ondas radiales y en el tráfico de comunicaciones de los satélites; sobrecalienta durante días la atmósfera y desencadena, al mismo tiempo, tormentas magnéticas.

“Las llamadas son probablemente las mayores manifestaciones, energéticas de cambio en el sol que nosotros conocemos”, afirmó Harold Glazier, Director de la Administración Nacional Aeronáutica y del Espacio, al Diario “The Washington Post”. “Es muy importante entender la física de las llamadas del sol para comprender

—Favor pase a la página 11.

Amenazan Paralizar Corte de Caña en Guatemala

GUATEMALA, febrero 23. (ACAN-EFE).— La “Federación de Trabajadores de Guatemala” (FTG) amenazó, hoy viernes, con paralizar el corte de caña de azúcar en la costa sur, si no se accede al incremento salarial pedido por los trabajadores agrícolas del sector.

Según la información de la Federación Sindical, los laborantes exigen cinco quetzales de incremento, sobre tonelada de caña o algodón que corten, lo que signifi-

fica un aumento superior al ciento por ciento sobre el actual.

La “FTG” indica que ya están en paro mil quinientos laborantes fijos y temporales en fincas de Santa Lucía Cotzumalguapa y Retalhuleu.

El Ministerio de Gobernación (Interior), informó que “el Ejército Guerrillero de los Pobres” (EGP), llevaba a cabo una labor de incitación entre los laborantes agrícolas de la costa sur, pero advirtió que sólo habían

operado algunas tomas temporales de fincas, pero también que se habían resuelto por el diálogo.

Esta mañana, sin embargo, la Policía Nacional informó el

—Favor pase a la página 9.

Decenas de Salvadoreños Deportará Guatemala

GUATEMALA, febrero 22. (ACAN-EFE).— Más de ciento cincuenta salvadoreños, que pretendían ingresar ilegalmente a México, serán deportados por las autoridades guatemaltecas.

Los salvadoreños fueron apresados por las autoridades de Mi-

—Favor pase a la página 11.

Más “Asesores” Envía Fidel Castro a Nicaragua

MANAGUA, febrero 23. (ACAN-EFE).— Encabezada por el Presidente del Comité Estatal de Colaboración Económica (CECE), Héctor Rodríguez, arribó a este país una delegación cubana que suscribirá con el Gobierno nicaragüense un Protocolo de cooperación bilateral en esa rama.

Durante cinco días, la delegación cubana en la que también vienen el vice-Ministro del “CECE” Ernesto Meléndez, el Director de la Empresa de la Asistencia Técnica, Héctor Argi-

les y otros funcionarios, se reunirá con el Ministro nicaragüense de Planificación, Comandante Henry Rulz y un cuerpo de técnicos de este país, para determinar las áreas en que se dará la asistencia cubana.

Esta visita de funcionarios cubanos, se enmarca dentro de la ayuda que el Gobierno de la Isla antillana ha venido otorgando a la revolución nicaragüense, desde su triunfo sobre el Gobierno de Anastasio Somoza, en julio de

—Favor pase a la página 11.

Alemania Occidental Puede Caer en Manos de Soviéticos

BRUSELAS, febrero 23. (EFE).— La República Federal de Alemania está en peligro de caer en manos de la Unión Soviética prácticamente de la noche a la mañana, sin que la OTAN pueda impedirlo, según un General de la OTAN.

Los aliados no podrían utilizar su armamento nuclear en caso de un ataque por sorpresa debido a la rapidez con que tendría lugar la invasión, añadió el Alto Militar.

Esta “posibilidad real” se interpreta aquí como la razón fundamental por la que el Gobierno de Bonn no desea en modo algu-

no volver a una nueva guerra fría con la URSS.

Si ese ataque se produjera se aceleraría la reunificación de Alemania, pero en sentido contrario a las aspiraciones occidentales.

A instancias del Gobierno Federal, la OTAN acaba de anular un “Ejercicio teórico” ficticio sobre una supuesta crisis internacional.

El ejercicio “Hilex-10”, previsto para primeros de marzo, tenía como objetivo “desarrollar todas las facetas de una cri-

—Favor pase a la página 11.



CRIANZA DE COCODRILOS. Cataratas Victoria, febrero 22. Un trabajador de Spencer Creek mira a un grupo de cocodrilos de dos años, en un estanque construido especialmente. El Departamento de Parques Nacionales de Rodesia ha tomado especial cuidado por estos animales. (UNIFAX II de UPI)